



Anáhuac
México



Dr. Antonio del Valle Ruiz

Doctor *Honoris Causa* por la Universidad Anáhuac México

12 de noviembre de 2024

COMITÉ RECTORAL

Dr. Cipriano Sánchez García, L.C.
Rector

Dra. Lorena Martínez Verduzco
Dr. Jose Rodrigo Pozón López
Vicerrectores Académicos

P. Enrique Tapia Sanz, L.C.
Mtro. Fernando Rincón Gallardo Elguero
Vicerrectores de Formación Integral

Ing. Eduardo Robles Gil Orvañanos, L.C.
Vicerrector de Finanzas y Administración

Mtro. José Luis Tadeo Rivas Martínez
Secretario General

Mtro. Alfredo Nava Govela
Director General de Finanzas y Administración

Dra. Erika Benítez Camacho
Directora de la Facultad de Psicología

Dr. Salvador Bueno Valenzuela
Director de la Facultad de Ciencias de la Salud

Dra. Oliva Sánchez García
Miembro del Comité Rectoral



Índice

<u>¿Qué es un Doctorado <i>Honoris Causa</i>?</u>	4
<u><i>Laudatio</i> en ocasión del Doctorado <i>Honoris Causa</i> Mtro. Édgar González Olea</u>	5
<u>Palabras del Excmo. Dr. Antonio del Valle Ruiz</u>	8
<u>Mensaje del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C. Rector de la Universidad Anáhuac México</u>	12

¿Qué es un Doctorado *Honoris Causa*?

La Universidad Anáhuac México se suma a la tradición que por siglos las universidades del mundo han seguido: otorgar reconocimientos *Honoris Causa*.

Honoris Causa es una locución latina cuyo significado es “por causa de honor”, una cualidad que conduce a la persona al cumplimiento de sus deberes, respeto a sus semejantes y a sí misma; es la buena reputación que sigue a la virtud, al mérito o a las acciones de servicio, las cuales trascienden a las familias, personas e instituciones; son las acciones que se reconocen. Es un alto honor para personas de testimonio social, reconocido e intachable. En la mayoría de los casos, esta locución es antecedida por el término doctor.

Doctor(a) *Honoris Causa* es un título honorífico que concede la Universidad a personas eminentes. Esta designación se otorga principalmente a personalidades que se han destacado en ciertos ámbitos profesionales, quienes no necesariamente poseen el grado académico. Históricamente, un Doctor *Honoris Causa* recibe el mismo tratamiento y privilegios que quienes obtienen el doctorado académico de forma convencional, a menos que se especifique lo contrario.

En el haber de todo centro de enseñanza superior de renombre existe una selecta lista compuesta por científicos, investigadores, estadistas, pensadores o artistas de prestigio distinguidos con el Doctorado *Honoris Causa*, algo que constituye, probablemente, uno de los mejores escaparates de su potencial académico y de investigación.

En el ceremonioso ritual de investidura, la concesión de distintos objetos relacionados con la Universidad encierra toda una exaltación de docencia y sabiduría. Como a un caballero de la enseñanza, al doctorando se le impone, de modo sucesivo, el birrete, como corona de estudios y merecimiento; la medalla doctoral, cerca del corazón como atributo de sus merecimientos humanos; los guantes blancos, símbolo de la pureza que deben conservar sus manos en su trabajo y signo también de la distinción de su categoría. Además, se hace entrega del título correspondiente como reconocimiento fehaciente del grado concedido.

"Doctor(a) Honoris Causa es un título honorífico que concede la Universidad a personas eminentes."



Laudatio en ocasión del Doctorado *Honoris Causa*
Mtro. Édgar González Olea
Director de la Facultad de Economía y Negocios

El Lic. Antonio del Valle Ruiz es una de las figuras más destacadas del sector financiero y empresarial en México. Actualmente es presidente honorario vitalicio del Grupo Empresarial Kaluz, y de cada una de las empresas que la componen: Grupo Financiero BX+, Byline Bank, Orbia, empresa que provee desde materias primas, productos químicos, tuberías de PVC hasta sistemas de irrigación, y Elementia, compañía de materiales de construcción, así como de diversas empresas en los sectores de vivienda y bienes raíces. Su liderazgo en el ámbito empresarial ha sido clave para el crecimiento y la diversificación de estos negocios.

Con más de 60 años de experiencia en el sector financiero mexicano, don Antonio del Valle Ruiz ha dejado una huella imborrable en la industria. Su inclinación por la actividad bancaria y financiera la adquirió de su padre, quien fuera banquero. A lo largo de su carrera, ha sido miembro de importantes consejos de administración, incluyendo los de Teléfonos de México, Grupo México, Escuela Bancaria y Comercial, Industrias Monterrey, Fundación ProEmpleo, entre otros.

En sus inicios, el Lic. Antonio del Valle Ruiz fue director general de Crédito Refaccionario Industrial de 1962 a 1974. En este último año lideró la adquisición y fusión de diversas instituciones financieras, lo que culminó en la creación de Bancrecer, la primera institución de Banca Múltiple en el país, donde se desempeñó como presidente del Consejo, director general y principal accionista hasta la expropiación bancaria de 1982. En 1984 creó Grupo Prime (Grupo Empresarial Privado Mexicano) donde se ofrecían variedad de servicios financieros y el Grupo era tenedor de acciones de empresas industriales.

Posteriormente, tras la privatización del sistema bancario en 1992, adquirió Banco Internacional y fundó Grupo Financiero Bital, donde nuevamente asumió los cargos de presidente del Consejo, director general y principal accionista hasta el año 2001. En ese mismo año, junto con sus hijos crearon el consorcio Kaluz, que ha sido clave en el desarrollo de sus diversas actividades empresariales.

"Su liderazgo en el ámbito empresarial ha sido clave para el crecimiento y la diversificación de estos negocios."

Don Antonio del Valle Ruiz es contador privado egresado de la Escuela Bancaria y Comercial. También ha sido un actor destacado en organizaciones empresariales y financieras, presidiendo el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado durante cuatro años hasta 1989, y la Asociación Mexicana de Bancos en 1998. Además, fue elegido en dos ocasiones como presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (1993-1995 y 2003-2005), consolidando su influencia en el ámbito empresarial mexicano.

A través de la Fundación Kaluz y de otras fundaciones de la familia, ha promovido numerosos programas con alto impacto social y económico, apoyando la educación, la vivienda y el arte. Como coleccionista, busca mostrar, a través del Museo Kaluz, inaugurado en 2020, la diversidad y riqueza cultural de nuestro país para fomentar una reflexión colectiva en torno a la definición de lo mexicano y contribuir a la conservación y difusión de nuestro patrimonio artístico. En sus palabras: "El arte transforma a las personas, humaniza y ayuda a construir mejores sociedades".

El legado empresarial de don Antonio del Valle Ruiz, y Grupo Kaluz, se refleja en su contribución al bienestar de miles de familias mexicanas, brindando oportunidades de empleo, crecimiento profesional y desarrollo de talento.

Desde hace más de 30 años, el Lic. del Valle ha sido un gran aliado de la Universidad Anáhuac México, sus hijos son destacados egresados de nuestra Institución; además de haber colaborado para hacer realidad el surgimiento de la Universidad Anáhuac del Sur en 1981. La Universidad le entregó la Medalla al Mérito Empresarial 2004 y la Medalla Anáhuac en Economía y Negocios en 2013.

Don Antonio del Valle Ruiz representa un gran ejemplo de liderazgo empresarial y social, dejando una huella significativa para todas las generaciones futuras.

"A través de la Fundación Kaluz y de otras fundaciones de la familia, ha promovido numerosos programas con alto impacto social y económico, apoyando la educación, la vivienda y el arte."



Palabras del Excmo.
Dr. Antonio del Valle Ruiz



Es para mí un honor recibir de la Universidad Anáhuac el nombramiento como Doctor *Honoris Causa* que me acaban de entregar. Lo agradezco profundamente.

La Universidad Anáhuac, creada hace ya muchos años, se ha distinguido y ha otorgado a sus alumnos la mejor educación profesional en muy diversas carreras y sin duda han salido de ella, como de otras universidades, muchos profesionistas exitosos como médicos, arquitectos, ingenieros, abogados y desde luego, empresarios.

Estoy retirado hace más de 10 años. Mi vida profesional se orientó a empresas, a emplear empresas nuevas, a emprender nuevas empresas, crecerlas y darles valor para beneficio de México, creando fuentes de trabajo y cumpliendo con todos los deberes empresariales, como pagar los mejores salarios a los trabajadores posibles, dentro de las circunstancias de cada empresa, tener eficiencia en la producción y procurando dar a cada parte de los negocios lo que le corresponde, esto es, al fisco sus impuestos, a los clientes el mejor servicio, y a los accionistas una utilidad razonable. Estoy retirado, como dije antes, tranquilo y feliz viendo a mi familia aprovechar y engrandecer lo que la vida nos dio. Pero, además, he procurado dedicar buena parte de mi tiempo a compartir las experiencias de mi larga vida profesional con jóvenes empresarios, esperando que alguna idea o circunstancia que me tocó vivir les sea útil en su desarrollo profesional y en el manejo de sus empresas.

Los aquí presentes y yo mismo, hemos sido afortunados porque tuvimos la oportunidad de estudiar en buenas escuelas y universidades, y de iniciar negocios que resultaron exitosos gracias a nuestra capacidad y conocimientos, pero también y, sobre todo, a que nuestro país ha sido campo propicio para el desarrollo y el éxito: paz social, estabilidad económica, gobierno legalmente constituido y en general, condiciones que nos permiten invertir, crecer, hacer utilidades y considerarnos y consolidarnos.

Como ustedes saben, esto no ha sido general en América Latina, pues hay colegas empresarios que tuvieron que abandonar su país con motivo de la Revolución Cubana y recientemente por los lamentables casos de Venezuela y Nicaragua. No siempre fue así. Les cuento un poco de historia de la época en la que yo viví, que en México fue lo que llamó alguna vez Vargas Llosa, "La dictadura perfecta", y Enrique Krauze "La dictadura con la democracia", pues cada seis años antes de las elecciones sabíamos exactamente quién sería el próximo presidente y que no existían cambios importantes en las políticas gubernamentales. Se negociaba con el presidente y sus ministros, el Congreso y el Poder Judicial generalmente atendía recomendaciones del Ejecutivo. El PRI tenía un perfecto control de la situación y de las elecciones. En el año 2000 un partido de oposición desbancó al insustituible PRI gracias a la clarividencia y prudencia del presidente Ernesto Zedillo, que aceptó que su partido había perdido las elecciones y hubo cambio de poderes nombrando por primera vez en más de 70 años a un presidente de la oposición: Vicente Fox, del PAN. Se creó el Instituto Nacional Electoral (INE), que ha resultado un elemento definitorio para que las elecciones sean confiables. Hoy, el partido del poder ha tomado decisiones y cambios en la Constitución que pueden afectar nuestra democracia; por ello, tenemos mucho que aprender, porque, como dijo, Winston Churchill: "La democracia es el peor de los sistemas políticos con excepción de todos los demás", no podemos esperar que nuestra democracia tan joven no tenga escollos. Desgraciadamente durante estos 24 años no se han resuelto problemas tan grandes como la corrupción, la falta de Estado de Derecho y como consecuencia, la impunidad. Y si a esto añadimos el narcotráfico y la violencia, parece que estamos al límite.

"Nuestro país ha sido campo propicio para el desarrollo y el éxito: paz social, estabilidad económica, gobierno legalmente constituido."

Durante la época de estabilidad del PRI no todo fue miel sobre hojuelas, pues tuvimos 12 años, de 1970 a 1982, que se les llamó “La docena trágica”, durante los cuales México no creció, la inflación llegó a ser de más del 100 % anualmente, las tasas de interés subieron en la misma proporción y el peso se devaluó de tal manera que tuvimos que quitarle tres ceros. Diez años después, en 1992, el presidente anunció a la población que había que administrar la riqueza y se dedicó a crecer la deuda nacional en el exterior para derrocharla en obras sin ningún beneficio para el país, incrementando la corrupción. Al caer el precio del petróleo y suspender los bancos los créditos al país, el primero de septiembre de 1982 se llegó al absurdo de establecer un control de cambios y nacionalizar la banca, lo que profundizó la crisis, que no pudo ser resuelta hasta los siguientes sexenios. Durante más de 10 años los siguientes gobernadores priistas lo único que pudieron hacer fue tratar de corregir el desbarajuste que se había creado y perdimos otros ocho años con crecimientos mediocres y falta de inversión. En el México de los setenta y los ochenta se retrasó nuestro crecimiento por 20 años. Este es el fin de la historia. Recientemente llegó a la presidencia en 2018 una persona que con gran habilidad y persistencia estuvo proponiendo un cambio durante los últimos 12 años y así lo prometió a los ciudadanos y lo convenció. Durante sus seis años de gobierno mantuvo un manejo prudente de las finanzas públicas, pero no resolvió la falta de Estado de Derecho ni la impunidad del narcotráfico, la violencia se ha agravado y continúa sin solución hasta este momento. También nuestro crecimiento en el sexenio cayó a un promedio menor al 2 % anual.

El primero de octubre tomó posesión de la presidencia por primera vez en la historia de México una mujer: la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, que además no solo ganó la presidencia, sino las dos cámaras legislativas de diputados y senadores con mayoría calificada, lo cual le da poder de cambiar la Constitución, como ya lo hizo su antecesor al modificar las reglas del manejo del Poder Judicial, por eso esperamos que la nueva presidenta solucione estos problemas tan importantes para el futuro de México. La reforma judicial, que tuvo lugar el pasado mes de septiembre, no ayuda para el cumplimiento de lo anterior. La señora Sheinbaum tiene una gran responsabilidad de gobernar entre todos y para todos y apoyar el crecimiento de México en todos los sectores: la iniciativa privada, los trabajadores y los campesinos, procurando mejorar el nivel de vida de los que menos tienen, pero conservando el apoyo a la inversión privada tanto nacional como extranjera para que nuestro país, con un crecimiento, mejore el que tenemos ahora y que hemos tenido en los últimos años. Es necesario que el gobierno actual continúe con la prudencia financiera y el manejo correcto de la economía y, al mismo tiempo, promueva, como ya se dijo, un crecimiento que nos permita reducir la pobreza. México es fuerte. Sus empresarios eficientes y luchadores, su fuerza de trabajo extraordinaria y su población civil trabajadora y siembre con ganas de progresar; por ello le reitero nuestra confianza en México para seguir invirtiendo y continuar nuestro crecimiento.

Ahora más que nunca debemos pensar lo que hace muchos años oí decir a un buen amigo: “No debemos preocuparnos por el México que vamos a dejar a nuestros hijos, más bien de los hijos que vamos a dejar a nuestro México, porque ellos y nuestros nietos serán los gobernantes, empresarios, profesionistas del futuro”. Para terminar, agradezco a la Universidad Anáhuac no solo el nombramiento como Doctor *Honoris Causa*, sino toda la buena educación que le ha dado a decenas de miles de estudiantes que han pasado por sus aulas, entre los cuales se encuentran mis cinco hijos. Todos ellos hoy son hombres y mujeres de bien que trabajan para el bienestar de México.

Muchísimas gracias.





**Mensaje del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C.
Rector de la Universidad Anáhuac México**

Distinguidos miembros del Consejo académico, honorables autoridades, Padre Alberto Simán, presidente de nuestra Junta de Dirección, miembros del Comité Rectoral, queridas directoras, directores, alumnos, profesores de nuestra Universidad Anáhuac México.

El Doctorado *Honoris Causa* es el máximo reconocimiento que la Universidad Anáhuac otorga y hoy lo conferimos a don Antonio del Valle Ruiz, un hombre que ha demostrado con su vida y su labor el compromiso con los valores, como lo hemos escuchado en su discurso, que tenemos y promovemos en esta casa de estudios y que podría resumirse en la excelencia, el servicio y el compromiso con nuestra sociedad, usando los talentos que Dios nos ha dado como una herramienta de transformación social.

"Su trayectoria empresarial manifiesta su liderazgo en empresas y sectores que han contribuido significativamente al desarrollo de la economía mexicana."

Quiero saludar muy especialmente a su apreciada familia, a su querida esposa Blanca, a sus hijos Blanca, Lupita, Antoni, Juan Pablo, que está en Nueva York, y Francisco, egresados de nuestras facultades de Ciencias Actuariales, Economía y Negocios e Ingeniería. Este reconocimiento, al destacar la influencia de Antonio del Valle en el ámbito empresarial, subraya su compromiso con el desarrollo de una sociedad más equitativa y solidaria. A lo largo de su vida, Antonio ha sabido equilibrar los retos del mundo de los negocios con la ética y el sentido de responsabilidad hacia los demás tanto desde la banca, la empresa familiar, así como desde las múltiples instituciones en las que participa y ha participado. Su trayectoria empresarial manifiesta su liderazgo en empresas y sectores que han contribuido significativamente al desarrollo de la economía mexicana. Lo hemos visto, lo hemos escuchado, que desde muy temprano demostró una visión innovadora y un enfoque en el crecimiento sostenible, de modo que sus iniciativas no solo generaron empleos, sino que también promovieron un modelo de negocio que está comprometido con el bienestar de la sociedad. Como presidente del entonces Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, como se llamaba en aquella época, enfatizó la necesidad de una colaboración más estrecha entre el sector privado y el gobierno para enfrentar los desafíos económicos convencido de que el papel de los empresarios en la construcción de un México más próspero pasa por la colaboración entre el sector privado y el público. Lo hemos vuelto a escuchar esta mañana: "Merece la pena invertir en México".

En un mundo que avanza rápidamente hacia la digitalización, Antonio del Valle ha sabido adaptarse a los cambios tecnológicos con una visión vanguardista, adoptando nuevas tecnologías, fomentando una cultura de empresa digitalmente resiliente. Así ha liderado el camino de la promoción de mejores prácticas empresariales en México con la integración de herramientas tecnológicas que permiten a las empresas mantenerse competitivas y relevantes con la certeza de que la digitalización no solo mejora la eficiencia operativa, sino que también abre nuevas oportunidades de negocio, en especial en tiempos de crisis. La visión de nuestro Doctor *Honoris Causa* ha sido clave para que sus empresas estén a la vanguardia de la evolución digital. Ha sido un defensor de la promoción de la competitividad y la innovación en México, apoyando el avance de empresas mexicanas en mercados globales y fomentando una cultura empresarial flexible ante los cambios tecnológicos para lo que ha desarrollado políticas que impulsen una economía más abierta y digital. Nuestro Doctor *Honoris Causa*, nuestro querido Antonio, tiene la convicción de que una economía fuerte depende de una visión integral que considere no solo el crecimiento económico, sino también el bienestar social, el respeto al medioambiente y el interés por la cultura y el arte. Como parte de su visión filantrópica y empresarial resalta, lo hemos oído de su propia palabra, la importancia de la educación y el apoyo a iniciativas que fortalezcan el desarrollo del capital humano, sobre todo entre los jóvenes, que son los que representan el futuro de nuestro país. Su enfoque en la responsabilidad social corporativa, entendida como un principio que debe guiar tanto a los negocios como a las políticas públicas, es algo que le distingue. A través de sus proyectos y sus empresas, Antonio ha comprendido que la banca y la empresa

tienen un rol fundamental en la creación de una sociedad más justa y equilibrada para así disminuir la brecha que existe muy fuertemente en nuestro país y en el mundo entre los sectores privilegiados y los sectores más desfavorecidos. Esto implica siempre promover una economía inclusiva que favorezca la creación de oportunidades para aquellos sectores de nuestra sociedad que se encuentran históricamente marginados.

Hoy, también con sus hermanos, tiene varias fundaciones filantrópicas que denotan justamente su preocupación por los demás. Un elemento que no puede dejar de lado un empresario es la sostenibilidad y la visión global. Antonio del Valle ha entendido que la sostenibilidad empresarial es una necesidad urgente frente a los desafíos actuales en los cuales no podemos perder de vista la pobreza, la desigualdad, la salud, el cambio climático y la justicia social, una situación que reclama la creación de un valor sostenible que genere impactos positivos tanto a nivel local como global, de modo que el desarrollo económico pueda y deba ir de la mano con la preservación del planeta para las siguientes generaciones.

La visión de un empresario se manifiesta en su capacidad de comprometerse también con la educación de calidad, pues de ella depende el progreso de una nación. Como Universidad Anáhuac México, valoramos la dedicación de don Antonio para apoyar y desarrollar programas educativos orientados a fortalecer el tejido social de nuestro país, su compromiso con la educación es un claro reflejo de los valores que la Universidad Anáhuac promueve: el respeto, la justicia y la solidaridad.

"Antonio del Valle ha entendido que la sostenibilidad empresarial es una necesidad urgente frente a los desafíos actuales".



Antonio, el reconocimiento que hoy te otorgamos es un mensaje muy poderoso para las generaciones jóvenes de la Universidad Anáhuac México. Con tu vida estás representando una inspiración para quienes comienzan su camino profesional porque muestras que el liderazgo no se define por el éxito financiero o la fama, sino por el impacto positivo en la vida de los demás. En un mundo que se deslumbra muy fácilmente por lo superficial y por lo inmediato, tu ejemplo hoy nos recuerda la importancia de construir una vida basada en la integridad, el esfuerzo y el servicio. Para nuestros jóvenes tu historia, nos la has contado, es una invitación a comprender que el verdadero valor de un empresario radica en su capacidad de dejar huella de valor en su comunidad, también quiere destacar tu capacidad de resiliencia. A lo largo de la vida te ha tocado navegar varias veces las olas de las dificultades económicas, reflejando una cultura empresarial que es siempre capaz de encontrar nuevas formas de operar en tiempos de incertidumbre, como también nos lo has descrito de nuestro México actual, y así compartes que en momentos de crisis las grandes empresas no solo deben reaccionar, sino que deben anticiparse a los desafíos y ofrecer soluciones sin dejar de lado el compromiso con las prioridades centrales, que son siempre la solidaridad, el cuidado del empleo, el apoyo a la educación, la preocupación por la dignidad de las personas y el servicio a la comunidad.

"En un mundo que se deslumbra muy fácilmente por lo superficial y por lo inmediato, tu ejemplo hoy nos recuerda la importancia de construir una vida basada en la integridad, el esfuerzo y el servicio."

Para don Antonio, la familia ha sido siempre lo más importante, por lo que de verdad te agradecemos que hayas confiado la formación académica de tus hijos a nuestra Universidad Anáhuac México, sus valores, que son la brújula que los ha guiado en toda su vida, los has inculcado a tus hijos y a tus nietos junto con Blanca, tu esposa, a lo largo de 60 años, que se dicen pronto, el próximo 19 de abril, 60 años de vida familiar, y estos valores son el optimismo que encuentra siempre una oportunidad en tiempo difícil. Para que una persona sea feliz, dices tú, "tiene que hacer feliz a los demás". El honor que cumple siempre la palabra dada, aunque a veces cueste, el compromiso que desarrolla relaciones de largo plazo, y el diálogo que tiene siempre la mente abierta para enriquecerse de la escucha y el respeto al otro. En el fondo, una visión congruente con los valores de la Universidad Anáhuac que trabaja por formar líderes de acción positiva.

Todo esto que me he permitido describir, Antonio, está en tu verdadera tesis doctoral, es la tesis doctoral que hoy nos muestras siendo un líder que, además de ser competente, eres profundamente humano y cristiano, lo que te hace referencia valiosa de los ideales que nosotros promovemos y, al otorgarte este galardón, tú nos animas a nosotros a seguir trabajando por una sociedad más justa y solidaria, a tener la certeza de que es posible alcanzar el éxito sin perder de vista valores tan indispensables como el respeto, la justicia, el amor al prójimo y que el verdadero liderazgo implicará siempre poner nuestras habilidades y recursos al servicio de los demás.

"El honor que cumple siempre la palabra dada, aunque a veces cueste, el compromiso que desarrolla relaciones de largo plazo, y el diálogo que tiene siempre la mente abierta para enriquecerse de la escucha y el respeto al otro."

Hoy, la Universidad Anáhuac México se enorgullece de contar contigo como un ejemplo para nuestra comunidad y para las futuras generaciones. Que tu historia siga inspirándonos a todos a ser no solo grandes profesionales, sino, sobre todo, mejores personas. Por eso hoy, a nombre de toda nuestra Comunidad Universitaria, te damos las gracias y también ponemos en tus manos nuestra más sincera felicitación. Gracias, Antonio.





**CEREMONIA DE
IMPOSICIÓN**

VIDEOSEMBLANZA

FOTOGALERÍA

NOTA DEL EVENTO



Anáhuac
México

Campus Norte

Av. Universidad Anáhuac 46,
col. Lomas Anáhuac, Huixquilucan,
Estado de México, C.P. 52786
Tel.: 55 56 27 02 10

Campus Sur

Av. de los Tanques núm. 865,
col. Torres de Potrero, Álvaro Obregón,
Ciudad de México, C.P. 01840
Tel.: 55 56 28 88 00